Efringen-Kirchen

Rathberger spendet

Weiler Zeitung 31.01.2020 - 17:50 Uhr



Yvette und Harald Rathberger übergaben einen Scheck in Höhe von 3000 Euro an Eduard Krause vom Förderverein für krebskranke Kinder in Freiburg. Foto: zVg *Foto: Weiler Zeitung*















Efringen-Kirchen. Das familiengeführte Unternehmen Rathberger unterstützt den Förderverein für krebskranke Kinder Freiburg mit einer Geldspende in Höhe von 3000 Euro. Für Yvette und Harald Rathberger und ihrem Mitarbeiterteam sei es ein besonderes Anliegen, die zahlreichen Projekte des Fördervereins, wie aktuell den Bau des Elternhauses, zu unterstützen, heißt es in einer Pressemeldung. "Dies zeigt, mit welch hohem Maß an Nächstenliebe der Förderverein die betroffenen Familien in dieser schwierigen Situation versucht aufzufangen und zu begleiten", wird Harald Rathberger in dem Schreiben zitiert.

Eduard Krause, Beirat im Förderverein für krebskranke Kinder in Freiburg, bedankte sich im Namen des Fördervereins bei Yvette und Harald Rathberger für die Spende. "Eine Spendenaktion ist ein gelungenes Beispiel, dem sich hoffentlich noch viele Unternehmen anschließen werden".